

回覧

地域安全ニュース 8・9月号

発行者 茂原警察署管内防犯組合連合会 電話 0475-25-0660

防災意識の高揚について

防災は「自らの命は自らが守る」ことが重要です。

毎年9月1日は「防災の日」、8月30日から9月5日までは「防災週間」と定められ、広く国民が災害についての認識を深めるとともにこれに対する備えを充実することとされています。この機会に「自らが何をするべきか」考え、災害に対して十分な準備をしましょう。

日常の防災対策

○ わが家の安全点検

- ・建物の点検と補強。ブロック塀の強度の確認をしましょう。
- ・家具や大型家電製品を固定し、家具の上に物を置かないようにしましょう。
- ・寝る部屋は安全なスペースを確保しましょう。
- ・火気器具は日頃から点検整備しましょう。



○ 家族の防災会議を開催

- ・家族の役割分担を確認し、非常の場合の連絡方法を確認しましょう。
- ・万が一避難が必要となった時に備え、避難場所や道順の確認をしましょう。

○ 通勤・通学者の備え

外出先で災害が発生し帰宅困難になった場合を想定し、徒歩帰宅や一時的な避難に備えて、帰宅経路の確認、歩きやすいスニーカーや携帯飲料などを用意しておきましょう。

○ 避難の準備

避難した場合の必要となるもの一例です。参考にしてください。

水 毛布 医薬品 軍手手袋 貴重品 衣類等 携帯ラジオ 食糧 懐中電灯

※ これらの他にも、赤ちゃんのいる家庭では紙おむつなど、各家庭で必要となる物を考えましょう。

電話で「お金」や「カード」の話は詐欺！

令和6年の千葉県内における電話での詐欺の被害は、944件、被害額約41億9千万円です。

こんな言葉に注意！ 電話で「親族（息子・孫）」「警察官」「市役所職員」「金融機関職員」などを名乗るものから【お金】【キャッシュカード】【電子マネー】などの話が出たら『詐欺』被害に遭わないために、効果的な防犯対策をしましょう！



犯罪の認知状況について

本年6月末の茂原警察署管内における犯罪の認知件数は、397件（前年同期比マイナス37件）となり、減少傾向で推移しています。

警察では引き続き犯罪の抑止と検挙活動に全力を挙げて取り組んでいます。犯罪の抑止活動と捜査へのご協力をお願いします。

管内の犯罪認知状況（令和7年1～6月中）

	認知総数	空き巣	忍込み	自動車盗	自転車盗	車上ねらい	その他
管 内	397(-37)	9(+ 2)	12(+ 5)	5(+ 1)	61(-12)	5(- 3)	305(-30)
茂原市	249(-25)	1(- 3)	5(+ 3)	3(- 1)	50(- 7)	4(- 1)	186(-19)
白子町	37(+ 5)	1(+ 1)	2(- 2)	0(± 0)	1(± 0)	0(- 1)	33(+ 7)
長柄町	20(- 5)	1(+ 1)	0(± 0)	0(± 0)	0(± 0)	0(± 0)	19(- 6)
長南町	17(+ 1)	5(+ 5)	1(+ 1)	1(+ 1)	0(± 0)	0(± 0)	10(- 6)

注1 罪種別は主なものを計上。詳細は、県警ホームページ <http://www.police.pref.chiba.jp/> を参照してください。

注2 ()内の数字は、前年同期と比較したものです。 注3 管内は長生郡市全域です。 注4 認知件数は暫定値です。

防犯組合連合会定期総会の開催について

5月27日、茂原市役所において、令和7年度茂原警察署管内防犯組合連合会定期総会を開催しました。

当日は1市3町（茂原市、白子町、長南町、長柄町）の首長をはじめ、自治会長、防犯指導員、関係団体の代表により、令和6年度事業報告と決算報告、令和7年度事業計画の議案が審議され、全会一致で可決し、今後も積極的な防犯活動を推進していくことが確認されました。



コンビニエンス・ストア防犯協力会定期総会の開催について

6月25日、茂原警察署において、令和7年度茂原警察署管内コンビニエンス・ストア防犯協力会定期総会を開催しました。

当日は、電話de詐欺の未然防止をしてもらったコンビニ店の店長への署長感謝状の贈呈を行った後、令和6年度事業報告並びに令和7年度活動計画などが可決され、今後もコンビニエンス・ストアでの犯罪被害防止に向けて警察や関係機関との連携を図って行くことが確認されました。総会終了後生活安全課員による防犯カメラの効果的活用について研修会を実施しました。



防犯講話・護身術の研修会について

6月18日、茂原中央病院において、病院からの要請を受けて職員の防犯研修会を実施しました。

当日は、県警本部の術科指導官や生活安全総務課の「よくし隊あおぼーし」の応援を得て、防犯講話や護身術の訓練を行いました。職員からは、相手との間合いの取り方や離脱、関節の取り方などを研修し、普段から防犯意識と訓練の必要があるとの感想が聞かれた。



各種防犯キャンペーンの実施について

痴漢被害防止キャンペーン

6月3日 JR茂原駅

県立長生高校生徒やJR茂原駅職員・市職員の応援を得て痴漢被害防止の広報を行いました。



電話de詐欺被害未然防止キャンペーン

6月13日 茂原ショッピングプラザアスモ

年金支給日に、茂原市役所生活課の応援を得て電話de詐欺被害未然防止の広報を行いました。

